

A MOUSCRON

Dans la tradition en souvenir de Pharinel

Le Mouscron-Anvaing-Mouscron du Cyclo Club des Hurlus étant aussi traditionnel que notre Forêt de Raimes et Bois de la Houpe (quoique plus récent) on était heureux qu'il revienne avec le titre de Picarde le 19 mars. Surtout en cette année marquée par le décès de l'ami Pharinel Meersman, fondateur et figure marquante du cyclotourisme de la cité frontalière, le 2 février 2017 à 82 ans. Les Audax Tournai saluent la mémoire d'une personnalité ayant tissé des liens très amicaux...



1) Le groupe Audax de 8h annonçant les 28 tournaisiens sur 419 cyclos.



2) L'ami Pharinel Meersman, 1^{er} président du Cyclo Club Mouscron. Décédé le 02/02/17 à 82 ans...



1) A Anvaing ravito tenu par Alain Locment, grand ami de Pharinel...



2) Francis Naessens, actuel président, et Christophe, le fils de Claude Dewulf (+) 2^e président hurlu...



5) Charly Bruneau Mouscron-Anvaing.



6) L' Audax C. Moreau à Mouscron.



7) Le bel et bon fléchage à Mouscron.